

Club Real San Andrés: de vuelta a entrenamientos en casa

Escrito por Redacción

Miércoles, 17 de Julio de 2019 16:27 - Última actualización Miércoles, 17 de Julio de 2019 16:38



El equipo Real San Andrés ya se encuentra en la isla, entrenando en el estadio Erwin O'Neill para encarar su primer compromiso del Torneo Águila II este domingo 21 de julio, frente a Boca Juniors de Cali.

Los dirigidos por el (ratificado) director técnico José García, llegan luego de varias semanas de pretemporada en tierras santandereanas, preparándose física y mentalmente para el esperado compromiso en calidad de visitante ante el Deportivo Cali, el próximo 31 de julio por octavos de final de la Copa Águila.

Según lo expresado por el cuerpo directivo del Club, el precio de la boletería mantiene su precio en \$ 25.000; así que se espera asistencia masiva de la hinchada sanandresana para iniciar con pie derecho el segundo semestre del fútbol profesional colombiano.

(Foto: Real San Andrés Oficial)